

## 初めての留学体験プログラム（北京語言大学）を実施しました

2023年度春期留学体験プログラムとして、2024年2月25日（日）から3月6日（水）までの11日間、中国の北京語言大学にて「初めての留学体験プログラム」を実施し、22名の学生が、中国語講座、中国文化体験、観光等に取り組みました。

（実際のプログラム内容）

日	曜日	午前	昼	午後
2月25日	日	07:30 関西空港集合 09:55 NH979	12:40 北京首都空港到着	移動、諸手続き
2月26日	月	開校式、中国語授業	歓迎昼食会	文化体験：茶芸
2月27日	火	中国語授業		文化体験：中医薬文化
2月28日	水	中国語授業		見学：国子監、五道営胡同
2月29日	木	中国語授業		自由時間
3月1日	金	中国語授業		見学：頤和園
3月2日	土	見学：国家博物館		見学：故宮
3月3日	日	見学：八達嶺長城		
3月4日	月	中国語授業 修了式		見学：天壇、虹橋市場
3月5日	火	見学：天津		
3月6日	水	10:30 バス乗車	12:00 北京首都空港	14:25 NH980 18:25 関西空港到着

中国語講座では、22名全員が同じ教室で中国語の授業を受けました。自己紹介からはじまり、中国の遊びやゲーム等を取り入れて楽しい授業を行っていただいたほか、発音指導もしっかりと行っていただきました。参加者は真面目な姿勢で熱心に授業に参加し、発言も行っており、全員が修了証を受領しました。

文化体験では、大学内にある茶館にて、中国茶の種類や入れ方について、実際に試飲しながら茶芸を学び、また、学内の病院にて、中医薬の歴史等を紹介して頂いた後、針・灸やマッサージ体験、漢方茶の試

飲等を行いました。実際に体験できるものであったため、参加者は興味深く取り組んでいました。

観光では、国子監、五道宮胡同、頤和園、国家博物館、故宮、八達嶺長城、天壇、虹橋市場、天津見学が盛り込まれており、たいへん見どころ満載の見学ができました。

なお、自由時間は29日の午後のみでしたが、参加者はグループで観光をしていました。

全体として、参加者が非常に満足したプログラムとなりました。大きなトラブルもなく天候にも恵まれたこの11日間は、参加者一人一人の学生生活において、中国語・中国文化への興味をさらに深め学習を継続する契機となり、未来の日中交流の懸け橋となっていくことを期待しています。

ご参考：プログラムの魅力コメント集（一部抜粋）

- \* 大学を拠点に生活し、授業・文化体験・観光・自由行動といった盛りだくさんの充実した10日間を送ることができます。楽しいだけでなく、新しい知見を得られる良い機会になると思います。
- \* 最初は一人での参加に不安もありましたが少し勇気を出すことができたなら、とても充実した日々を過ごすことが出来ると思います。友人や先生方にも恵まれ本当に多くを学ぶことができました。「百聞は一見にしかず」です！ぜひご自分の目で肌で感じて中国という国を少しでも知ってほしいなと思います。
- \* 中国は気軽に行くには難度が高いかもしれないが、プログラムを通して行くことで、いろいろな人に関わる機会が増え、より中国を楽しめると思います。
- \* 何より、教科書で学んだ表現が現地の方に通じたときは非常に嬉しかったです！また、教科書で学んだ表現以外の表現があることも、このプログラムを通して知ることができました。このプログラムに参加してたくさんの経験をする事ができました。我非常开心～！
- \* 観光地にガイドさん付きで連れて行ってもらえることはかなり良い。実際に中国に行って、中国の景色を見てほしい。
- \* このお値段でこの時期に10日間も様々なアクティビティを体験できるのはこの立命館孔子学院だからこそだと思います。サポートしてくださった立命館孔子学院の皆様にはとても感謝しています。





